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Ata da 68&. (sexag'sim& oitava) Reunl

40 da Comiss&o Nacional de Energia ~

elear, realizada em 10 de janeiro de

1963.

Aos dez dias do m~s de janeiro de mil

avecentos e sessenta e tras, ls 14:30 bs, nesta cidade do Rio de Janeiro, i

T. Alte. Barroso 81, sala 214, sob a Presid~ncia do Professor ktRCELLO DAWI

SOUZA SANTOS e com & presença dos Membros: Professores JONAS CORREIA SAN

as e PRANCISCO DE ASSIS I~GALHXES GO,~S e do Tenente-Coronel CARLOS MOLINA-

I CAIROLI, r.alizou-se a S8xag'sim& oitava Reunilo da ComíssCo Nacional de

~nergia Nuclear. O Sr. Presidente abriu a 888810 e usando da palavra 8oIie!

tou aos Senhores Membros autorizaçao para utilizar recursos do Fundo de Ene~

ia Nuclear para atender despesas iniciais at6 o recebimento das verbas orça-

ment'rias, quando, entAo, seriam restituidas ao Fundo, seus recursos. Autori-

zado por unanimiçade. A seguir o Professor Jonas Correia Santos usou da pala

vra para solicit~r esclarecimentos quanto a situaçlo futura do Instituto de

Engenharia Nuclenr, no tocante ao Convênio celebrado com a Universidade do

Brasil e em face à nova lei 4.118 que o integra na CNEN. opinou fosse ratifi

cado o referido Conv3nio. Após discussões toi estabelecido que o Sr. Presid~

te baixaria uma Resoluçlo mantendo os t&rmos do Convênio de criaçlo do Insti

tuto de Engenharia Nuclear. A seguir, o Sr. Presid~nte exp8s a conveniência

de se formar no Instituto de Pes~sa8Radio~tivas um centro para desenvolver-

trabalhos de tretamento quíroicode minerais, sua identificaçlo, etc; & Ag~n

cia Internacional de Energia At8mica fornecer' equipamento e a CNEN comple

mentaria. T8dos os Membros concordaram e o Professor Magalh4es Gomes sugeriu

que se entrasse em contato com o IPR para esclarecimentos detalhados e f&sse

resolvido o problema na próxima reunilo plen'ria. A proposta foi aprovada p

unanimidade e o Professor Magalhães Gomes ficou encarregado dos conta.tos para

tal fim. Pai autorizada a contrataçlo de três engenheiros para legar a cabo

o projeto. Dado o adianta~o da hora o Sr. Presidente encerrou a sesslo e co~

vocou os Srs. Membro~ para o dia onzp do corrente ~s 9:30 hs do que para co_
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tar lavrei esia Ata que vai assinada pelo Sr. Presidente e Membros •
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